



AMNIOLINA Bálsamo

CATEGORIA FARMACOTERAPEUTICA

Sabido es que la piel es una de las partes del cuerpo del recién nacido más sensibles al cambio de ambiente que supone el nacimiento; en efecto, bañado constantemente por el líquido amniótico en su vida intrauterina, los pañales que le reciben, por finos y delicados que sean, supone una agresión, al igual que la orina y las heces.

Así pues, en la formulación de Amniolina se tuvo muy en cuenta la necesidad de que el producto actuará a modo de **barrera protectora** de la delicada piel de los lactantes y de los niños pequeños todavía incontinentes por su edad, frente a aquellos agentes mortificantes; causa de la pronta aparición de eritemas, escoceduras, grietas y descamaciones epidérmicas, particularmente persistentes en las regiones glútea y genital. De ahí que se concibiera Amniolina como un ungüento o **pomada espesa**, con un excipiente especial conteniendo **silicona**, es decir, una sustancia **impermeabilizante** frente a la humedad de la orina y de las heces.

El llamado **efecto barrera** que se consigue con Amniolina, tanto por su consistencia como por su composición, no se lograría si fuera una fórmula soluble en agua.

COMPOSICION

Por 100 gramos: Oxido de cinc, 17 g; Talco, 7,5 g; Excipiente: almidón de maíz, dimetilpolisiloxano, vaselina líquida y filante, lanolina, glicerina y esencia de rosas, c.s.

INDICACIONES

Profilaxis y tratamiento de la dermatitis del área del pañal, tanto en lactantes, como en niños pequeños y en adultos incontinentes.

En caso de agravación o persistencia de los síntomas, se deberá consultar al médico.

POSOLOGIA E INSTRUCCIONES PARA SU USO

Una vez bien limpia y seca la zona a proteger o tratar de una dermatitis del pañal, se aplicará Amniolina sobre la misma, extendiendo la pomada con las pulpas de los dedos de forma suave, pero insistente, hasta conseguir cubrir con una capa fina toda la superficie de la piel a proteger o tratar, no olvidándose de los pliegues y repliegues del cuerpo.

Se tendrá especial cuidado con las partes más expuestas a padecer dermatitis como son los genitales y los glúteos.

En los recién nacidos, el barniz sebáceo que cubre su piel puede extenderse por todo el cuerpo friccionando con un paño o con la palma de la mano, engrasados con Amniolina; así se facilita la distribución uniforme de la capa sebácea.





Las uncciones con Amniolina se realizarán siempre después del baño y cuantas otras veces sean necesarias, generalmente coincidiendo con el cambio de pañales: insistiendo particularmente en aquellas partes más propicias a lesionarse (roce de los pañales, contacto prolongado con las deyecciones, etc).

CONTRAINDICACIONES Y PRECAUCIONES

Hipersensibilidad a alguno de los componentes.

INCOMPATIBILIDADES

No se han descrito.

EFFECTOS SECUNDARIOS

No se han descrito. Comunique a su médico o a su farmacéutico cualquier reacción adversa no descrita en este prospecto.

INTOXICACION Y SU TRATAMIENTO

No existe posibilidad de intoxicación.

En caso de sobredosis o ingestión accidental, acudir a un centro médico y/o consultar al Servicio de Información Toxicológica, Teléfono (91) 562 04 20, indicando el producto y la cantidad ingerida.

FECHA DE CADUCIDAD

No utilizar el preparado después de la fecha de caducidad consignada en la caja.

PRESENTACION

Tubo conteniendo 50 gramos de pomada.

Los medicamentos deben mantenerse fuera del alcance de los niños.

Sin receta médica.

REVISION DEL PROSPECTO: Marzo de 1.994



LABORATORIO REIG JOFRÉ, S.A.

Avda. Gran Capità, 10
08970 Sant Joan Despí (Barcelona)

3652-01

